
市民との意見交換会（令和元年5月22日・24日）アンケート結果

増 13

現状維持 2

減 0

未記入 16

◆上越市の議員報酬は、現在44万800円です。いくらが適当と考えますか。

人数 増減別 報酬 意見（自由記述欄） 会場

1 増 63万 とりあえず全国平均 オーレンプラザ

2 増 50万
同規模の市議会並が妥当と思う。人数が増やせるなら半額（25万
円）でも良いと思う。

オーレンプラザ

3 増 50万 子育て世代の実態を考えると妥当かな？ 大潟コミュニティプラザ

4 増 50万 安いかな？ オーレンプラザ

5 増 50万円 年収1,000万 レインボーセンター

6 増 50万円 議員の質を高めるためにも、ある程度の報酬は必要だと思う。 レインボーセンター

7 増 50万円
一生懸命頑張っておられる議員さんのお話を聞いて、もう少し増額
してもよいのでは、と思った。

レインボーセンター

8 増 50万円 他の手当てが一切ないので、ある程度の金額は必要 レインボーセンター

9 増 50万円 将来、困難な課題を担当することになるので。 板倉コミュニティプラザ

10 増 50万 未記入 オーレンプラザ

11 増 49万800円生活費、引退後の生活費、選挙資金等を考慮して 板倉コミュニティプラザ

12 増 増

生活実態や活動経費が個々に異なると思うので、具体的金額は一
任するが、例えば、現役世代に増額し、生活不安の解消を図る方
策もあり得るのではないか。議員は住民に雇用されているという考
え方もある。改善は必要。

大潟コミュニティプラザ

13 増 未記入 もっとあってもいいのでは。 大島地区公民館

1 現状維持 44万800円金額は適当であると考える。 レインボーセンター

2 現状維持 44万800円
適当と思いますが、政務活動費も個人の収入に入れた方が良いと
思う。一般市民の収入と比べると多い方ではないかと思うので、多
い分政治に力を入れて頑張ってほしいと思う。

レインボーセンター

1 未記入 未記入
今の市議がほしいと思った金額の平均がいくらになるのか興味があ
る。もっと安いと思っていた。自分の役員報酬の2倍である。

オーレンプラザ

2 未記入 未記入
一般サラリーマンと比較しほぼ妥当かと思う。お金だけの問題でしょ
うか。（※3/26付け朝日新聞、年収706万円の記事）

大潟コミュニティプラザ

3 未記入 未記入
議員の皆さんは、現状の額について多いのか少ないと感じている
のか不明です。家庭の事情にもよると思うが。

大潟コミュニティプラザ

4 未記入 未記入
住民代表として仕事をしていただくなら、現状以上になってもかま
わない。

大潟コミュニティプラザ
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市民との意見交換会（令和元年5月22日・24日）アンケート結果

人数 増減別 報酬 意見（自由記述欄） 会場

5 未記入 未記入 消費税アップはどうするのか？ レインボーセンター

6 未記入 未記入
年収で明示しないと分かり難い。ボーナス、政務活動費、費用弁
償、年金、健康保険料も労使折半ではない所を考えると低いと考え
る。

レインボーセンター

7 未記入 未記入 分かりませんが、政治に任せます。 レインボーセンター

8 未記入 未記入 判断不可 大島地区公民館

9 未記入 未記入 未記入 オーレンプラザ

10 未記入 未記入 未記入 オーレンプラザ

11 未記入 未記入 未記入 大潟コミュニティプラザ

12 未記入 未記入 未記入 大潟コミュニティプラザ

13 未記入 未記入 未記入 レインボーセンター

14 未記入 未記入 未記入 板倉コミュニティプラザ

15 未記入 未記入 未記入 板倉コミュニティプラザ

16 未記入 未記入 未記入 大島地区公民館


